



# 行事がいっぱい!! 緑丘



# 目次

- [3] 作品いっぱい!! 図工展
- [4] 元気いっぱい 縁っ子の音楽会！
- [5] とても楽しい、運動会が待っている！
- [6] 新入生へのメッセージ

# 作品いっぱい!! 図工展

図工展は、1年間で作った図工の作品の数々を色々な人に見てもらえる大切な行事です。図工展は自分たちの作品だけではなく、別学年の色々な作品も見ることもできます。

この行事では子どもだけではなく大人も楽しめて、自分の子の学年を見ることもでき、別学年の子がどんな物を作っているかなど、図工を持って子供たちの成長が存分にわかる行事です。この行事は2年に1度で、音楽会と図工展の交互に行われます。

6年生の保護者からは、『子どものレベルアップが楽しみ!!』『いろんな学年お作品が見れるから、各学年の個性や成長が見れて楽しい!!』などと保護者からも人気のある行事です。

図工展は、子どもの頑張りや成長を知られる大切なきかいです。  
ぜひ、図工展にきて子どもの成長を感じましょう。



# 元気いっぱい 緑っ子の音楽会！



音楽会は2年に1度で、1年生から6年生、保護者の方々みんなに見てもらいます。けんばんハーモニカやリコーダーだけではなく、木琴、鉄琴、打楽器や低音楽器など様々な楽器が使えます。皆さんもぜひ特別楽器を使ってみてはどうでしょうか？

私は1、3、5年生の時に音楽会が開かれました。5年生の時に特別楽器シェーカーというマラカスのようなものをしました。そこでアゴゴベルという打楽器を演奏したまるおさんにインタビューをしました。「音楽会の楽しさや、やりがいはなんですか？」と聞くと、「沢山練習することで、自信がついたり、練習することの大切さが分かる。」と答えてくれました。さらに6年生に音楽会が楽しかったかをアンケートすると、楽しかったと答えてくれた人が38人中21人いました。そして、6年生の保護者の方々にアンケートをとると、『1年生の時と比べて、演奏がグレートアップしていて、次が楽しみ』や『子供の音楽を通じて今までの思い出が蘇る』など保護者の方々も、楽しみにしていました。

音楽が大好きな人には絶対に気に入らえること間違いない！ぜひ楽しみにしていてください。



↙アゴゴベル



↖シェーカー



## とても楽しい、運動会が待っている！

運動会は、1年生から6年生まである行事です。

みんなも運動会をやっていったら、できるようになって楽しくなると思います。

自分は、最初面白くないと思っていたけど、どんどん楽しくなってきました。

みんなも、自分で楽しい運動会にしてください！！

次は、インタビューをしてみました。

6年生の秋山さんにインタビューすると、

「他の学年の演技を見るのが楽しい！」

「リレーは、自分が走ってないのに応援したい気持ちになる。」

と話していました。

6年生の平岡さんにインタビューすると、

「練習からリレーをやっていって、練習ではタイムが伸びたりしてたけど、本番でタイムが縮み、一番記録が良かった時が嬉しいから、運動会は楽しい。」

と言っていました。

どちらも、他の学年のリレーなどを応援していて、違う学年や違うクラスでも協力しあっていることが、このインタビューからわかりました。

緑丘小学校に来ると、運動会というとても良い楽しみが待っている！



# 新入生に向けてメッセージ

緑丘は、行事がたくさんあります。運動会や、音楽会、図工展、ほかさまざまな行事があります。

その中で、どのようにすれば上手くいくのか、図工では、どのようにしたら上手く絵が描けるのか、音楽ではどんなことをしたら、綺麗に楽器を弾けるのかを考えながらやると、何事も上手くなっていくと思います。

1年生から6年生まで、行事がたくさん詰まっているので、全て努力して、とてもいい行事にしていきましょう！